
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２６日）

３－１

自 由 民 主 党 ２８番 星 公 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興への取組について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、復興・創生期間の残り２年半において、復興に向

けどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 防災力の向上について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、地域住民の防災力の向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

三 県産食品の安全性確保について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、ＨＡＣＣＰによる衛生管理の更なる理解を深めるた

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 認知症対策について 〃 高 齢 福 祉 課

県は、南会津地域における認知症の早期診断・早期対応に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 ＪＲ只見線の利活用の促進について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、ＪＲ只見線の利活用の取組をどのように発信してい

くのか尋ねたい。

六 環境創造センターについて 〃 環 境 共 生 課

県は、環境創造センターにおける調査研究成果の情報発信

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ふくしま産業復興企業立地補助金について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、ふくしま産業復興企業立地補助金を活用した企業を

どのように支援していくのか尋ねたい。

八 医療関連産業の育成・集積について 〃 医療関連産業集

積推進室

県は、海外企業等との連携による医療関連産業の育成・集

積にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 市町村立小中学校の連携について 教 育 長 教 育 庁

過疎・中山間地域における市町村立小中学校の連携の在り

方について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十 児童の運動習慣について 〃 〃

県教育委員会は、児童の運動習慣の定着にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

十一 併設型中高一貫教育について 〃 〃

県教育委員会は、これまでの併設型中高一貫教育の成果

を踏まえ、ふたば未来学園における教育にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十二 県立博物館について 〃 〃

県教育委員会は、県立博物館と地元自治体等との連携に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 重要物流道路について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

県は、重要物流道路の指定に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 公共土木施設の維持管理について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

道 路 管 理 課

県は、道路や橋りょう等の維持管理に係る市町村の技術

力向上をどのように支援しているのか尋ねたい。

十五 空き家対策について 〃 建 築 指 導 課

県は、市町村の空き家対策をどのように支援していくの

か尋ねたい。


